

St. Peter's Bote,

die älteste deutsche katholische Zeitung Canadas, erscheint jeden Donnerstag...

St. Peter's Bote.

Ein Familienblatt zur Erbauung und Belehrung.

Die erste deutsche katholische Zeitung Canadas, wird mit Empfehlung des hochw. Bischofs Pascal von Prince Albert...

11. Jahrgang No. 27. Münster, Sask., Donnerstag, den 30. Juli 1914. Fortlaufende No. 374

St. Peter's Bote,

the oldest German Catholic newspaper in Canada, is published every Thursday at Münster, Sask. It is an excellent advertising medium...

Aus Canada.

Saskatchewan. Das Arbeitsbureau des Landwirtschaftsdepartements hat von den Landwirten des südöstlichen Teils der Provinz bereits verschiedene Nachfragen wegen Arbeitskräften...

Alberta. Die katholischen der St. Martins Mission haben sich zum Bau einer Separatschule, die \$26,000 kosten wird, entschlossen.

British Columbia. Seit 3 Monaten lag im Hafen zu Vancouver der japanische Dampfer 'Komagata Maru' mit 350 Hindus an Bord, die als britische Untertanen verlangten, daß man sie landen lasse.

Manitoba. Zwei Personen wurden schwer verletzt und eine Anzahl erlitten leichtere Verletzungen, sieben Wagen wurden vom Geleise geworfen...

Ontario. Sir Wilfrid Laurier beabsichtigt im Frühherbst dem Westen einen Besuch abzugeben.

den ganzen Meckan und Ham Blos in Nähe legte. Der Schaden beläuft sich auf etwa \$170,000.

Die gefürchtete Plage des Landmannes, der Heerwurm, trat kürzlich im westlichen Ontario auf und befindet sich jetzt auch im County Waterloo...

Washington. Wilson und Bryan haben endlich erreicht, was sie wollten. Der starke Mann Huerta, der seit 1 1/2 Jahren Mexiko als Präsident regierte, hat resigniert...

Chi cago. Der Preis für Kinder ist in den Stadthaus auf \$19 per 100 Pfd. gestiegen.

San Bernardino, Cal. Ein Fuhrmann, W. E. Noble, schloß vor einigen Tagen im Calico Canyon auf eine Klapperstange.

Wie n. Die enorme Hitze hält in ganz Deutschland an, und die vielen schweren Gewitter, die aus allen Landesteilen gemeldet werden...

Das bayerische Verkehrsministerium hat mit dem Erfinder der elektrischen Fernbremsen, Herr v. Karuberg, Verhandlungen eingeleitet...

Wie n. Kaiser Franz Josef hat am 30. Juni in Wien die Kaiserin Elisabeth in Begleitung der Erzherzogin Thronfolgerin Marie Valerie empfangen.

Die Beziehungen zwischen Österreich-Ungarn und Serbien sind augenblicklich sehr gespannt. Eine Untersuchung der Ermordung des Erzherzogs Franz Ferdinand...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Wie n. Die enorme Hitze hält in ganz Deutschland an, und die vielen schweren Gewitter, die aus allen Landesteilen gemeldet werden...

Das bayerische Verkehrsministerium hat mit dem Erfinder der elektrischen Fernbremsen, Herr v. Karuberg, Verhandlungen eingeleitet...

Wie n. Kaiser Franz Josef hat am 30. Juni in Wien die Kaiserin Elisabeth in Begleitung der Erzherzogin Thronfolgerin Marie Valerie empfangen.

Die Beziehungen zwischen Österreich-Ungarn und Serbien sind augenblicklich sehr gespannt. Eine Untersuchung der Ermordung des Erzherzogs Franz Ferdinand...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Ausland.

Wie n. Die enorme Hitze hält in ganz Deutschland an, und die vielen schweren Gewitter, die aus allen Landesteilen gemeldet werden...

Das bayerische Verkehrsministerium hat mit dem Erfinder der elektrischen Fernbremsen, Herr v. Karuberg, Verhandlungen eingeleitet...

Wie n. Kaiser Franz Josef hat am 30. Juni in Wien die Kaiserin Elisabeth in Begleitung der Erzherzogin Thronfolgerin Marie Valerie empfangen.

Die Beziehungen zwischen Österreich-Ungarn und Serbien sind augenblicklich sehr gespannt. Eine Untersuchung der Ermordung des Erzherzogs Franz Ferdinand...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Räumungen nicht beendet. Ein eventuelles Jandern konnte verbeulicht werden. Die einzige Frage in unmittelbarer Zukunft ist die Frage nach dem neuen Reichstag.

Zu Militärkriegen verläutet, der neue österreichische Thronfolger Karl Franz Joseph habe vom Kaiser Wilhelm eine Einladung zur Teilnahme an den deutschen Manövern erhalten, welche in besonderem Ausmaß mit der Mobilisierung 200,000 Soldaten und 30,000 Pferden in den Tagen vom 14. bis 18. Sept. in Taunus und Westerwald stattfinden.

Paris. Bei seiner Abreise nach Rußland am 15. Juli hat Präsident Raymond Poincaré eine der ausgedehnten offiziellen Touren unternommen, die je von einem französischen Präsidenten gemacht worden sind.

Die Beziehungen zwischen Österreich-Ungarn und Serbien sind augenblicklich sehr gespannt. Eine Untersuchung der Ermordung des Erzherzogs Franz Ferdinand...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern seit dem Jahre 1908 werden beleuchtet, und es wird dann kluge darüber gesagt, daß Serbien kein Republikaner, die archaische Bewegung und die Agitation der kirchlichen Presse gegen Österreich-Ungarn zu unterdrücken...

Soeben da wir zur Presse gehen kommt die inhaltschwere Nachricht, daß Österreich an Serbien formell den Krieg erklärt hat.